11 Piéces
420 m2

Réf. 06320
2730000 €

Bordeaux
Maison a vendre (33000)
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Exceptionnel - hétel particulier parc bordelais - jardin - garagebordeaux
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RN )

sotheby's international realty est fier de vous présenter a la vente cet
hoétel particulier d'exception, une rareté absolue sur le marché, tant par
la qualité de ses prestations, son emplacement privilégié, que le cadre
de vie exceptionnel qu'il offre. Idéalement situé au pied du parc
bordelais, a proximité de la barriere du Médoc, des commerces et des
écoles les plus réputées, cette demeure somptueuse vous séduira Des
I'entré. Le charme opere immédiatement grace a ses facades

majestueuses, ses hauteurs sous plafond ...

Exceptional - private mansion - parc bordelais - garden - garagebordeaux sotheby's
international realty is proud to present for sale this exceptional town house, an
absolute rarity on the market, both for the quality of its fittings, its privileged location
and the exceptional living environment it offers. Ideally located at the foot of the
parc bordelais, close to the barriere du médoc, shops and the most prestigious
schools, this sumptuous residence will win you over from the moment you enter. Its
majestic facades, impressive ceiling heights, authentic fireplaces, delicate
mouldings, ...

BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX
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